



jueves 26 de enero de 2017

Finalizadas con éxito las obras de calle Esperanza en el barrio de Veracruz incluyendo la habilitación de un nuevo mirador hacia La Vega

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Obras y Mantenimiento, José Ramón Carmona, visitaban ayer la calle Nuestra Señora de la Esperanza con el objetivo de supervisar el estado final de la primera fase de remodelación de dicha calle, actuación que ha sido llevada a cabo dentro de las obras PROFEA 2016.



Se trata de una actuación muy necesaria puesto que es la zona en la que acaba dicha calle, derivando en la falda del cerro de la Veracruz encontrándose hasta ahora en una situación degradada.

Gracias al proyecto realizado se ha asfaltado una zona que antes era terrizo conformando una nueva plaza, facilitando también la accesibilidad en líneas generales y creando nuevos aparcamientos, además de la remodelación completa en sí con nuevos Acerados, saneamientos, canalizaciones y pavimentos del primer tramo de la vía. La inversión realizada asciende a 107.000 euros, incluyéndose también la creación de un mirador con 50 metros de forja y muretes de contención con vistas a La Vega y a

La Peña, teniendo debajo la zona residencial de La Quinta. Un nuevo atractivo, por tanto, para una zona muy mejorada en pleno barrio de Veracruz.

